

schnell nach hinten und meinte, einen Schatten in Höhe der Aufzuchtstation gesehen zu haben. Aber so sehr er sich auch anstrengte, er konnte niemanden sehen. Bildete er sich das alles ein? Sah er schon Gespenster? „Du, ich bin mir nicht sicher“, flüsterte er zu Liam, „aber es kann sein, dass uns jemand folgt. Blick nicht zurück. Lasst uns etwas schneller gehen.“ Die Jungen beschleunigten ihren Schritt. Sie gingen gerade an einem dunklen Gebäude vorbei, als Aaron die beiden mit einem Ruck in den dunklen Hauseingang zog. Er gab ihnen Zeichen keinen Ton von sich zu geben.

Es dauerte keine zwei Minuten, als eine Gestalt mit schnellen Schritten an dem Haus vorbeilief und dabei leise fluchend das Tempo erhöhte. Sie warteten noch 5 Minuten, dann schlichen sie, immer den Schatten der Häuser nutzend, bis zum letzten Haus, wo der Strand begann. Noch einmal blickten sie sich um. Als niemand zu sehen war gingen sie über den Strand zu den Dünen hinüber. Bei einem markanten Busch hoben sie ein

Loch aus und legten die Kiste dort hinein. Am Stamm des Busches hinterließ Liam noch mit seinem Messer ein Zeichen, das ihnen am

